

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.04.2023, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Entfernung Regenbogenzebrastreifen Keplerplatz

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, den Regenbogen-Zebrastreifen am Keplerplatz sofort zu entfernen.



Begründung:

Wie viele Regenbogen-Zebrastreifen braucht es eigentlich noch? In Favoriten scheint man ein ausgesprochenes Talent dafür entwickelt zu haben, bei wirklich jedem politischen Blödsinn mit dabei zu sein, egal wie groß er auch zu sein scheint. Anders ist dieser überdimensionale Regenbogen-Zebrastreifen am Keplerplatz nicht zu erklären. Sexualität ist und bleibt Privatsache und hat auf der Straße nichts verloren. Denn derartige Zebrastrifen bringen den Rechten und der Anerkennung von Homosexuellen rein gar nichts, diese massive Regenbogen-Propaganda gehört eingedämmt.

**KLUB DER
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE**



Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Christian Schuch

Raphael Fasching